

Postulat Fraktion CVP vom 12. März 2009 betreffend Aufwertung unserer Naherholungsgebiete

Antrag:

Das Naherholungsgebiet Lägern-Eigi soll in Zusammenarbeit mit der Stelle Standortförderung und eventuell unter Einbezug der Ortsbürgergemeinde Wettingen für breite Bevölkerungskreise besser bekannt und zugänglich gemacht werden.

Beispiele:

- Erstellen einer Wanderkarte
- Aktualisierung der bestehenden Info-Tafeln
- Informationen im Internet
- Investition in Feuerstellen
- Optimierung der Anzahl Sitzbänke
- Definition von Runden mit Kilometer-Angabe für Jogger/Walker

Gleichzeitig soll der Gemeinderat Lösungen für die Nutzungskonflikte der verschiedenen Benutzer aufzeigen.

Begründung:

Der Lägernhang und das Eigi sollen keine Rummelplätze werden. Aber eine sachte Aufwertung, die vor allem Fussgängern dient, und eine gleichzeitige bessere Bekanntmachung auch bei den jüngeren und neuen Bewohnern in Wettingen steigert den Wert dieses Gebietes für die Bevölkerung. Das Naherholungsgebiet ist ein wichtiger Bestandteil des Freizeitangebotes in Wettingen.
